

Anne Hidalgo salue l'élection de Michaël Müller à la Mairie de Berlin

« Suite au vote du Parlement de Berlin, ce jeudi 11 décembre, je me réjouis de la désignation de Michaël Müller comme nouveau Maire de Berlin. Je tiens à le féliciter chaleureusement et lui transmets mes vœux sincères de pleine réussite dans ses nouvelles fonctions.

Connaissant son intérêt déjà affirmé pour la consolidation de la relation entre Berlin et Paris, je le rencontrerai au plus tôt afin de développer plus encore la coopération entre nos deux capitales.

Je tiens aussi à saluer le travail immense accompli par Klaus Wowereit pendant treize ans à la tête de la capitale allemande. Sous son impulsion énergique, Berlin est redevenue une capitale jeune, moderne et créative.

Avec Paris, dont les liens n'ont cessé de se renforcer depuis 2001, Berlin est à nouveau l'une des villes qui comptent sur la scène européenne et internationale, notamment en matière de culture, d'innovation et d'attractivité. Je me souviens en particulier qu'en 2012, nous avons célébré 25 ans d'amitié et de coopération au travers d'échanges artistiques et de rendez-vous culturels simultanés dans nos deux capitales.

Au-delà du bilan flatteur qu'il laisse à la tête de sa ville, Klaus Wowereit a toujours agi en homme de progrès et de convictions, s'engageant avec détermination et constance en faveur des droits et de l'égalité. Son action pour l'avènement d'une société plus tolérante devra continuer de nous inspirer dans les années qui viennent.

En mon nom personnel, comme au nom des Parisiens, je tiens à lui adresser un témoignage chaleureux de reconnaissance et d'amitié. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris